

## 広野町サッカー場 キックオフ！

4月6日(木)、JFAアカデミー福島の男子生徒の専用練習場として完成した広野町サッカー場の開始式が、広野中学校で入学式を終えたアカデミー生男子17名により行われました。町長のキックオフしたボールをアカデミー生全員でゴールまで運びシュートを決めました。式終了後には、サッカーのトップ選手を目指したドリブルやパスなどの初練習に汗を流していました。



## JFAアカデミー福島 歓迎セレモニー開催



JFAアカデミー福島歓迎セレモニー



4月7日(金)、Jヴィレッジアリーナで広野町、楢葉町主催の「JFAアカデミー福島」第1期生40名を歓迎するセレモニーが開催されました。セレモニーには生徒達を支援する両町のサポートファミリーも出席し、広野町特産の手打ちそばや楢葉町のマミーすいとんなどの料理を味わいながら生徒達との交流を深めました。最後にマリーゼの選手が駆けつけ、激励の言葉を生徒達に送りました。



JFAアカデミー福島開校式が、4月8日(土)富岡町文化交流センター「学びの森」で行われ、当町からも6日に広野中学校へ入学したばかりのアカデミー生17名が出席しました。

式典では、JFA川淵三郎キャプテンの主催者あいさつから始まり、名誉総裁の高円宮妃久子さまからのお言葉、福島県知事の祝辞、映像でのアカデミー入校生紹介、元日本代表主将の井原正巳JFAアンバサダーからの激励等がありました。式の最後は、入校生代表による決意表明が行われました。

開校式終了後、引き続いて相双地区教育構想の開始式が行われました。久子さまも出席され、主催者である佐藤栄佐久県知事のあいさつで始まり、続いて主催者地元代表の遠藤勝也富岡町長のあいさつのあと、入校生及び在校生代表による抱負の発表がありました。

また、記念講演では、福島市出身で日本人初の元アメリカプロバスケットボールプレイヤー萩原美樹子さんが「世界へはばたくー私の挑戦ー」と題して講話しました。



佐藤栄佐久知事



双葉地区教育構想開始式



川淵三郎キャプテン



高円宮妃久子さま



井原正巳さん

※JFAアカデミー福島とは、サッカーだけではなく、人間的な面の教育も重視した「個の育成」を目的としたプログラムのことです。また、相双地区教育構想は、国際化社会に対応できるよう、世界に目を向けた幅広い視点を持つ人材を育成するため、県立富岡高等学校を拠点とし、広野町、楢葉町、富岡町にある4つの中学校と連携した中高一貫教育プロジェクトです。